

13-12-24

LEGISLATIVO



A Morena en San Lázaro se le agua la fiesta; niega Monreal posada navideña



La invitación a la posada navideña de la bancada del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena) en la Cámara de Diputados, programada para este jueves 12 de diciembre, naufragó.

El líder de esa fracción, Ricardo Monreal, negó que se haya organizado tal festejo.

Lo anterior, pese a que en el recinto circuló una invitación formal firmada por él y por la vicecoordinadora del grupo parlamentario, Gabriela Jiménez, convocando a la celebración

En un mensaje en redes sociales, Monreal Ávila afirmó que los festejos navideños de los morenistas serán austeros, individuales y familiares, por lo que no habrá ninguna celebración en la sucursal del restaurante "Cotorritos" ubicado en la zona de Polanco.

"Me permito señalar que nosotros no estamos programando ninguna posada ni fiesta ni festejo, actuamos con mucha seriedad, con mucha responsabilidad. Y no es cierto lo que algunos medios han señalado, al menos ninguno de mis compañeros sabe de esta convocatoria y no la va a haber, se los aseguro. Nosotros festejamos con austeridad, en nuestra casa, con nuestra familia y con nuestros medios", declaró.

Ello, en un video agregado a un mensaje publicado en su cuenta en la red social X, antes Twitter, @RicardoMonrealA, donde también se refirió al Presupuesto 2025.

PERIÓDICO PÁGINA FECHA



13-12-24

LEGISLATIVO

SECCIÓN



Invitación a la posada de Morena

La "invitación especial a la posada de la LXVI Legislatura", que según el diputado Monreal no existe, señala textualmente: "Les extendemos una cordial invitación a todas y todos los diputados para celebrar juntos nuestra Posada Navideña".

"Jueves Diciembre 12 7:00 PM Cotorritos, Lago Alberto 236, Col. Granada, Miguel Hidalgo, CDMX, 11320", especifica.

La convocatoria con motivos navideños, como esperas y estrellas color dorado, que incluye las siglas "4T", añade: "acompáñenos a compartir momentos de alegría y fortalecer nuestros lazos en esta temporada festiva".

"¡Esperamos contar con su valiosa presencia! Favor de confirmar asistencia", añade.

La invitación va acompañada por un mensaje adicional dirigido a los "queridos diputados y diputadas".

El texto indica que la de este jueves 12 de diciembre, sería "una noche para compartir, llena de alegría, reflexión y amor".

Destaca que la Posada Navideña será una oportunidad de compartir con alegría entre los morenistas en San Lázaro.

"¡Será un gusto convivir con ustedes, y darnos nuestro abrazo de Navidad y Año Nuevo!! Atentamente Dip. Ricardo Monreal. Coordinador. Dip. Gabriela Jiménez. Vicecoordinadora".

Acuerdo para permitir el festejo morenista

Aunque el líder parlamentario negó el convite, integrantes de la oposición subrayaron durante la discusión del Presupuesto 2025, que se ajustó el acuerdo original para el desarrollo del debate.

Inicialmente, se estableció que el tema se trataría en el transcurso de dos días, uno para la aprobación del paquete económico en lo general, y otro, para la discusión particular y desahogo de reservas.

En la reunión en el Pleno, en distintas ocasiones se enfatizó que la discusión presupuestal se llevaría a cabo de corrido, sin recesos, para dar oportunidad a que los morenistas llevaran a cabo el festejo.

PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

13-12-24

LEGISLATIVO



Sin embargo, el diputado Monreal Ávila descartó el mismo afirmando que no había ninguna convocatoria y que sus compañeros de fracción no asistirían a ninguna posada grupal, sino que festejarán este fin de año con austeridad y en familia.

Aprobación del Presupuesto 2025

En la publicación, el legislador también destacó la aprobación del Presupuesto de Egresos 2025, en respaldo al gobierno de la Presidenta de la República.

Refrendó que la decisión representa un mensaje positivo de estabilidad y certeza sobre la economía nacional.

"Ayer fue un día pesado, terminamos a las 4 y media, pero tenemos presupuesto y vamos a otorgarle al país estabilidad económica, confianza a los inversionistas extranjeros y nacionales y sobre todo certidumbre en materia económica para el país", externó.

El paquete económico del año entrante es racional, austero y consecuente "pero capaz de resolver los grandes desafíos y los grandes problemas nacionales, dijo.

"Las diputadas y los diputaos aprobamos un presupuesto austero y responsable, que garantiza estabilidad económica y confianza en México. Aclaró: no habrá posada ni festejos. Actuamos con seriedad, responsabilidad y austeridad, como demanda nuestra labor", anotó en su publicación en la red X.

https://mvsnoticias.com/nacional/2024/12/12/morena-en-san-lazaro-se-le-agua-la-fiesta-niega-monreal-posada-navidena-669696.html